

第21回教育委員会開催

第21回教育委員会が4月7日(木)18時30分から愛車協事務室内で開催されました。これには、教育委員長はじめ9名の出席があり、28年度教育委員会の事業予定について検討されました。

- 主な研修会の開催予定は、
 - ・有資格者車体整備士研修 10月頃
 - ・第2回接合溶接等の研修会 29年3月中頃
 - ・特認部会、推奨部会及び教育委員会合同研修会 29年2月中頃
- 詳細は、後日掲載しますのでよろしくお願いいたします。



通常総会の開催について

第12回通常総会が下記のとおり開催しますので、是非多くの出席をお待ちしております。

1. 日時: 平成28年5月28日(土)16時から
 2. 場所: レセプションハウス 名古屋通信会館
 3. 懇親会会費: 3000円
- *後日、FAX及びメールでご案内させていただきますのでよろしくお願いいたします。

総務委員会及び理事会開催予定

1. 第24回総務委員会 日時: 平成28年4月22日(金)午後1時30分 ~
場所: 愛知県自動車車体整備協同組合 事務室内
2. 第151回理事会 日時: 平成28年4月27日(水)午後1時30分 ~
場所: 株式会社 大東工業 2階会議室 TEL:052-361-5026
〒361-5026 名古屋市中川区中野新町4-35

日産学園の学生寮完成



↑↑↑ (入り口よりの全景)

特別会員であります日産愛知自動車大学校の新学生寮「PADDOCK 23」(パドック・ツー・スリー)が、この程完成しお披露目されました。学校の勉強等で疲れた心身を我が家のような憩いの場として迎える意味を込めたPADDOCK新学生寮です。全室個室の6階建て89室の男子学生寮で、ベッド・バス・トイレ・エアコン・冷蔵庫・机等が備え付けられたホテルと間違えるほどの快適な寮となっております。食堂の完備により心配な食生活も安心であり、洗濯室も設けられており遠方からの学生にとっては、嬉しい限りです。

知っ得情報 「有給休暇の取得促進」

この4月1日から、年次有給休暇の取得促進するため、年次有給休暇の付与日数が10日以上ある労働者を対象に5日以上有給休暇を取得しない者に対し、有給休暇の日数の内、年5日については使用者が時季指定し取得させる規定が労働基準法の改正により実施されます。

詳しい事は、お近くの労働基準監督署へお尋ね下さい。

☀️支部会が活発に開催☀️



年度末に向けて各支部会が活発に開催されました。

- ①3月7日：北支部会 ②3月24日：豊橋支部
- ③3月24日：西支部会 ④3月26日：尾北支部幹事会
- ⑤3月25日：中川支部会

← ← 中川支部会では、支部員等8名の参加があり、年度末会計報告、今後の支部運営及び最近の愛車協の活動報告がありました。

2級シャシ養成講習(15名受講)が3月3日に終了 3月20日の登録試験☀️12名合格 「BPグランプリ2016」1次申込者数

中部地区の「BPグランプリ2016」の参加1次申込者数は、

・钣金：57人 ・塗装：65人 ・見積り：28人 計150人です。

なお、2次予選は中日本自動車短期大学において、7月2日に開催されます。

新自動車会館 基礎工事始まる



昨年末、自動車会館本館の解体工事及び地鎮祭も無事終了し

新築工事現場内では、綺麗に平らに整地作業が行われ、

← ← ← いよいよ新館の基礎工事の着工に取りかかっています。

既に、当組合と会議所・工事関係者と交えて事務所内の配置、配線図等の打合わせを行い、引っ越し後の準備に入りました。

愛車協事務所にお越しの節は、仮事務所敷地内に8台の駐車場がありますので、ご利用下さい。

☀️春の交通安全運動期間申です☀️

愛知県は、昨年まで交通事故死者数が13年連続全国ワースト1位の不名誉な記録を返すべく、4月6日(水)から15日(金)までの10日間を、県民総ぐるみの「春の交通安全運動」を展開します。 ☀️死者数の半数以上を占める交通弱者と言われる「高齢者・子ども」をいかに護るか☀️

健全なクルマ社会を目指す我々自動車業界にあっても、「ストップ・ザ交通事故」を合い言葉に交通事故死者数激減に協力していきましょう。

四月のつばやき*決定と決断*

物事を決めるという意味で「決定」と「決断」の言葉が使われています。

同じ意味でも決断の「断つ」方が強い意志を必要とし、その結果が他人に影響を及ぼすことになり決断するということは、難しいところです。まして、経営者の決断は、影響される人が増えることでしょう。多くの場合は、決断による痛みが伴うため何を断つべきか迷うことでしょうね。

一方、決定の「定」は、文字からすると「定める」となり前向きに物事を決めるという感触があるのですが、さて、経営者の立場としてどちらの文字を使いましょうか？

桜も散り新しき28年度がスタートしましたが、本年度もどうぞよろしくお願いいたします(y.m)